

## Ausstellungseröffnung im Rathaus



Noch bis zum 9. November ist die Ausstellung von Gabi Klinger im Rathaus während der Öffnungszeiten zu sehen, die am 19. Oktober vom 2. Beigeordneten der Gemeinde Mutterstadt eröffnet wurde und Frau Dr. Bury die Laudatio hielt. Mit Feder, Faden und Farbe gezeichnete Bilder, gestickte und gemalte Arbeiten sind dort bis hoch zum 2. Obergeschoss zu bewundern. In leuchtenden Farben lässt die Künstlerin phantastische Wirklichkeitsmodelle entstehen, die den Betrachter fesseln und irritieren. Geschickt kontrastiert Gabi Klinger in einer collagenähnlichen Montagetechnik konkrete, exakt ausgearbeitete Objekte und abstrakte, plakative Strukturen, um ihren "Traumbildern" Ausdruck zu verleihen.



Es sind Bilder, wie man sie auf den ersten Blick schon oft und doch noch nie gesehen hat. Ein zweiter, prüfender Blick auf die Bilder ihrer aktuellen Ausstellung muss den Besuchern jedoch ebenso dringend ans Herz gelegt werden: Nicht etwa aus Gründen der Etikette, sondern um sich selbst noch einmal mit eigenen Augen davon zu überzeugen, was man auf dem Bild eigentlich sieht. Preise und Auszeichnungen der 42-Jährigen waren 2006 der Kunstpreis des Landkreises Alzey-Worms (2. Preis) 2008 das Cranach-Stipendium Wittenberg. Die musikalische Begleitung oblag Olaf Schönborn

*(Amtsblatt vom 25. Oktober 2012)*

*(Bilder: Gerd Deffner)*